

# NGO

## Kodim 0824/Jember Gelar Tradisi Pelepasan Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

Sep 30, 2024 - 13:43



JEMBER – Dipimpin Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, pada

Senin 30/09/2024 usai melaksanakan Tradisi Penyambutan Dandim 0824/Jember yang baru, kemudian dilanjutkan Tradisi Penyambutan dan Pelepasan oleh Polres Jember, kemudian dilakukan Tradisi Pelepasan Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang selanjutnya menjabat sebagai Kasrem 083/Bdj Malang.



Kegiatan diawali dengan pemasangan foto dinding mantan Pejabat Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang telah menjabat selama sekitar 20 bulan, kemudian dilanjutkan dengan tradisi pelepasan pedang pora oleh Danramil Jajaran Kodim 0824/Jember.

Suasana haru mengiringi acara pelepasan tersebut, namun Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso memperlihatkan raut bahagia tak lepas dari kebiasaannya penuh canda, setelah menerima laporan jajar kehormatan dan sesampai di Gerbang Utama Kodim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Istri Ny. Susta Rahmat Cahco Dinarso berbalik badan dan berdoa, sebagai ungkapan rasa syukurnya, dan memberikan penghormatan.



Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah saat kami wawancarai menyatakan, saya sangat hormat kepada abang saya Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sebagai pendahulu saya menjabat Dandim 0824/Jember, banyak hal-hal yang telah ditinggalkan, baik bangunan satuan maupun program-program andalan dalam mendukung tugas pokok Kodim 0824/Jember, yang



tentunya akan saya lanjutkan.



Beliau sosok yang penuh canda namun memiliki segudang prestasi selama menjabat sebagai Dandim 0824/Jember ini yang patut kita tauladani, meskipun kita berpisah dalam keseharian, namun kita masih menjadi satu dalam naungan Korem 083/Bdj, selamat kepada Abang saya Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, semoga senantiasa sukses dalam menjalankan tugas barunya sebagai Kasrem 083/Bdj. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)